



En Perú también se cumplió la consabida fórmula de la indecisión

Vargas Llosa aceptó la candidatura presidencial

Los partidos Acción Popular, AP, y Popular Cristiano, PC, acordaron llevar listas conjuntas en los próximos comicios municipales



Mario Vargas Llosa, un escritor que salió más político que todos. Su renuncia fue con elástico y, según algunos, para causar mayor impacto propagandístico. Al parrocar las malas costumbres se copian.

El Escorial, España / AFP. - El escritor peruano Mario Vargas Llosa confirmó aquí su retorno a la candidatura presidencial y la retirada de su carta de renuncia a los comicios de 1990, tras los acuerdos concluidos por los dos partidos que componen el Frente Democrático.

Los indicados partidos, Acción Popular, AP, y Popular Cristiano, PC, acordaron el pasado viernes presentar listas únicas en los próximos comicios municipales de noviembre próximo, lo que a juicio de Vargas Llosa, le "devuelve la credibilidad al Frente Democrático, Fredemo".

En conferencia de prensa celebrada ayer en El Escorial, a unos 50 kilómetros de Madrid, el autor de *La ciudad y los perros*, dijo que su renuncia no fue una estrategia para presionar a que los ratiñados consensuaran listas únicas.

"El escollo no existe ahora, por lo que todo vuelve a estar como antes", dijo mostrándose muy satisfecho ante los últimos comienzos que otorgan al Fredemo una intención de voto en la elección de este año.

Vargas Llosa aceptó la candidatura presidencial. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vargas Llosa aceptó la candidatura presidencial. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)